

Roland Yago occupe les fonctions de Président du Conseil d'Administration d'Africa Global Ratings( AGR).

AGR est la première agence de notation financière du Burkina Faso et la troisième agréée par l'Autorité des Marchés Financiers (AMF –UMOA). AGR émet des notations sur les entreprises publiques et privées, sur les collectivités locales ainsi que sur les souverains. Roland Yago est diplômé d'un MBA de Boston University, titulaire d'un Master en ingénierie financière de l'Université de Poitiers, et d'un Bachelor en Economie de l'Université de Coventry au Royaume Uni.

Il a débuté sa carrière au sein du cabinet KPMG Paris en tant qu'auditeur financier au département Middle Market. Puis au sein du département Financial Services Industry, où il est intervenu sur des missions de commissariats aux comptes au profit de clients tels que Total, Rothschild Private Bank, Carmignac, la Banque Postale Asset Management, les fonds SICAV,FCP du Crédit Mutuel, de la Société Générale, et du groupe bancaire suisse Lombard Odier. Recruté par Meridiam, Fond d'investissement axé sur le développement d'infrastructure, Roland fut chargé du suivi des investissements, et des modélisations financières au sein des concessions aéroportuaires de Madagascar. Il est aussi intervenu sur des projets de développement de centrale solaire à Madagascar, de concessions aéroportuaires, ainsi que l'aéroport de Donsin au Burkina Faso.

.

Roland Yago holds the position of Chairman of the Board of Directors of Africa Global Ratings (AGR). AGR is the first financial rating agency in Burkina Faso and the third approved by the Financial Markets Authority (AMF -UMOA). AGR issues ratings on public and private companies, local authorities and sovereigns.

Roland Yago holds an MBA from Boston University, a Master's degree in financial engineering from the University of Poitiers, and a Bachelor's degree in Economics from Coventry University in the United Kingdom. He started his career at KPMG Paris as a financial auditor in the Middle Market department. Then within the Financial Services Industry department, where he worked on statutory audit assignments for clients such as Total, Rothschild Private Bank, Carmignac, Banque Postale Asset Management, SICAV funds, Crédit Mutuel FCP, Société Générale, and the Swiss banking group Lombard Odier.

Recruited by Meridiam, an investment fund focused on infrastructure development, Roland was responsible for monitoring investments and financial modeling within airport concessions in Madagascar. He has also worked on development projects for solar power plants in Madagascar, airport concessions, as well as Donsin airport in Burkina Faso.